

令和2年6月8日

保護者の皆様へ

日南市立油津小学校
校長 安藤 利光

プールを使用した水泳学習の中止について（お知らせ）

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育へのご理解とご協力に対し、感謝申し上げます。さて、標題の件について、日南市教育委員会より全市立学校に対して、「6月は実施しません。現時点では、感染防止対策等が十分とれる学校については7月から…」と通知がありました（6月3日付文書）。これを受け、本校で検討を重ねた結果、下記のとおり今年度はプールを使用した水泳学習を行わないと判断しました。

子どもたちにとって、夏の大きな楽しみの一つであるプールでの学習がなくなるということは残念ではございますが、何卒ご理解の程、よろしくお願いいたします。

記

1 今年度の水泳学習の取扱いについて

- ① プールを使用した実技を伴う水泳学習は行わない。
- ② 水泳の安全に関わる心得は、学級活動や朝・帰りの会等を通して指導する。

2 水泳実技を行わない理由

- 文部科学省通知「今年度における学校の水泳授業の取扱い」（5月22日付）と照らし合わせ、本校では以下の条件を達成するのが困難なため。

通知内容	判断
* ドアノブやシャワーや洗眼器の水栓など児童生徒が手を触れる箇所は、こまめに消毒を行うこと。 …ビート板などの用具を使用する場合は、児童生徒間での用具の使い回しは避けるとともに、使用後に消毒を行うこと。 …更衣室のドアノブやスイッチ、ロッカーなど児童生徒が手を触れる箇所は、こまめに消毒を行うこと。	・ 消毒作業の時間と人員の確保が困難である。
* プール内で密集しないよう、プールに一齐に大人数の児童生徒が入らないようにすること。プール内だけでなくプールサイドでも児童生徒の間隔は2m以上を保つことができるよう、複数のクラスによる合同授業はなるべく避けること。 …更衣室については、児童生徒の身体的距離を確保することが困難である場合は、一齐に利用させず少人数の利用にとどめること。	・ 2m以上確保するには、学級によって2つに分け、別々に水泳を実施しなければならない。そうなると、人員の確保（消毒作業担当・水泳指導担当・水泳監視担当・他教科指導担当など）が困難である。また、短い期間中に実施できる水泳学習はほんの数回となり、水着購入が割に合わない家庭もある。